



# Journal des CE2 / CM1

## Ecole élémentaire Eiffel

Numéro 10 – 27 janvier 2025

### L'édito du maître

Voici notre dixième journal.

Le thème de cette semaine est d'imaginer ce que serait l'école idéale. Le texte de chaque enfant est extrait de leur « cahier d'écrivain ».

Je vous souhaite une bonne lecture.

L'école idéale, ce serait que l'école soit comme une salle de sport.

Rayan

Dans l'école de mes rêves, il y aurait Teddy Riner, Léon Marchand et le champion du monde de hip-hop, avec les aménagements.

Abel

L'école idéale, ce serait une école où on apprend les légos.

Imen

Mon école de rêve, ce serait de jouer aux jeux vidéos sur la dalle toute la journée.

Laurène

L'école parfaite pour nous, c'est que l'on fasse du sport deux fois par jour.

Maël

L'école idéale, ce serait une école à mon nom.

Sawsen

Mon école idéale, c'est la piscine tous les jours, du basket toute la journée, des chamallows tous les jours à la cantine (au moins 20 par jour), les récrés dureraient 1 heure et on mangerait des chips tout le temps !

Gaspard

L'école idéale pour moi, ce serait d'avoir un cheval pour nous. Avoir un terrain de foot, faire des cours de dessin, faire toutes les matières que l'on veut, regarder un film chaque semaine, avoir 10 minutes de plus pour les récréations, faire venir tous les jours un athlète de foot ou de natation ou bien de tennis de table. Et avoir une switch chacun.

Lisa

Qu'on fasse plus de théâtre. Que pendant les week-end et/ou les vacances, les enfants aient le droit de venir jouer, qu'on choisisse notre cour.

Azélie

L'école de rêve, ce serait de travailler 35 minutes et le reste, on ferait des légos, que des légos.

Jules

Mon école de rêve, ce serait d'avoir 1 heure de basket, 1 heure de travail et 2 heures de natation.

Juwayriya

L'école parfaite, ce serait une école de jeux vidéos pour une école plus marrante.

Arthur

L'école de mes rêves, c'est que les récréations soient un peu plus longues et que l'on fasse plus de sport et d'arts visuels.

Elina

L'école idéale, c'est qu'on joue au base-ball tout le temps.

Léandro

L'école idéale : tous les élèves auraient une switch.

Pablo

Mon école de rêve, ce serait une école de gamer.

Camille

L'école parfaite, c'est de faire de la voltige le matin et de faire une balade à cheval l'après-midi.

Aïko

L'école idéale, ce serait que , dans l'école, il y ait une piscine pour qu'on puisse se baigner quand on veut. Et qu'il y ait 5 heures de classe.

Célestine

L'école parfaite, ce serait une école où on ne fait que de la piscine.

Léon

Absente

Assia

Absent

Nawfel